



安曇野ふるさとづくり
応援団

パートナー通信安曇野 第35号

発行：NPO法人 安曇野ふるさとづくり応援団
安曇野市穂高柏原1132-2 (有)ライフポート安曇野内
TEL ; 0263-81-1325

2015.11.10

URL ; <http://azumino-furusato.com/>

編集；木船



みみより情報①

『安曇野まちなかカレッジ2015秋』 開催中！

「旧保高宿まちづくり構想」の第一歩としてスタートし、3年目を迎える「安曇野まちなかカレッジ」。4回目となる「安曇野まちなかカレッジ2015秋」は、10月31日～12月6日に安曇野学9講座、一般(まちゼミ)23講座の計32講座を開講中です。

期間中にはハロウィンパレードやそば祭り、神竹灯等

の多彩な催しも予定されています。この機会に安曇野の歴史文化や暮らしに役立つ身近なことを学んでみませんか？尚、お店が図書館になる「まちなか図書館」は、通年開催中ですので、是非保高宿へ足を運んでみてください。詳しくは別紙案内をご参照ください。



みみより情報② 「ビューポイント信州の山」サイト、 まもなく開設！

安曇野百選プロジェクトが2012年12月に市民がお気に入りの場所を投稿＆閲覧できる風景投稿サイトとして開設した「ビューポイントあづみの」。おかげさまで投稿数は1300を超え、月間アクセス2000件以上の人気サイトになりました。11月16日には、山に特化した姉妹サイト「ビューポイント信州の山」をオープンします。

「ビューポイント信州の山」は、来年8月の山の日制定に合わせ県の元気づくり支

援金事業として開設するもので、人気ランキングの表示や国土地理院発行の地図の利用等、登山者に合わせてバージョンアップしています。今年度は第一弾という位置付けで、常念から槍穂高を中心として北アルプス南部エリアをオープンします。本サイトを参考に信州の山のビューポイントを探しに出かけてみませんか？(サイトアドレス

<http://mountain.nagapic.jp/>)



みみより情報③「安曇野暮らしセミナー」開催のお知らせ！

今年21日の東京に引き続き、安曇野市主催の安曇野暮らしセミナーを大阪で開催します。日時は来年1月23日(土)午後から、会場はシティプラザ大阪を予定しています。安曇野ふるさとづくり応援団も全面的に協力していますので、ぜひ多くの方のご参加をお待ちしています

。なお、東京会場の2回目は3月頃を予定しています。2月13～14日頃には安曇野体験ツアーも実施の予定です。冬の安曇野はひとときわ輝きます。この機会に是非、冬の安曇野を体感してみませんか。



最近のセミナーの様子

報告① 安曇野リレーウォークが開催されました。



安曇野市制10周年の記念事業として、安曇野リレーウォークが私達ふるさとづくり応援団の提案によって開催されました。2日間にわたって合併前の5町村を歩くという企画です。1日目は10月31日の土曜日。明科支所～龍門淵公園～御宝田遊水地。穂高に入り、水色の時道祖神～本陣等々力家～穂高神

まで。ここでぬかどご飯の昼食。お参りしてから出発。柏原の日吉神社から拾ヶ堰沿いに歩いて堀金に入り下堀の諏訪神社。そして堀金支所について解散。全長14.4km。2日目は11月3日の文化の日。堀金支所を出発、三郷に入り住吉地区のまちなみを歩いて公民館では区長さんの説明がありました。住吉神社で参拝の後、三郷支所に到着、三柱神社でこの日もおいしいぬかどごで炊いたおにぎりの昼食で一休み。貞享義民会館を館長さんの案内で見学。拾ヶ堰の自転車広場を経て、豊科の本庁舎へ到着。12.6kmを歩き、ここではほとんどの

人が完歩証をいただいて解散となりました。

・私達応援団のメンバーは、各チェックポイントで、また一緒に歩きながらガイドをいたしました。2日も晴天に恵まれ、約50人ほどが参加して頂き、楽しいウォーキングとなりました。



報告② 今年第22回ふるさとウォッチングin安曇野、開催しました。

去る10月12日(祝)、「第22回ふるさとウォッチングin安曇野」が開催されました。今回の会場は豊科の細萱地区。昨年秋のふるさとウォッチングは悪天候中止になってしまいましたが、今年は昨年とは打って変わって晴れ間の広がる絶好のウォッチング日和となり、参加者62名は約5キロのガイドウォーキングを満喫することができました。細萱地区といえば飯沼飛行士を顕彰する記念館や、歴史好きなら細萱氏の館跡などが真っ先に思い浮かぶところですが、当日は矢原堰と除沢

万水川が立体交差する地点や、かつて河岸段丘が存在した集落の一端を訪ね歩き、産土神様の洲波神社の名にも分かるように、水と深い関わりを持つ集落のいまの姿を見て、知っているようで知らない安曇野の姿かたちの再発見を楽しむことができました。次回ふるさとウォッチングは来春開催予定。今度はどの地区を巡ることになるか、乞うご期待！

